

Social/Prise en charge des personnes vivant avec un handicap

Vers la mise en place d'un plan national

Anita J. TSOUMBA  
Libreville/Gabon

Cette plate-forme qui servira d'interface entre l'État et les organisations pour personnes handicapées a été annoncée hier à Libreville, à l'occasion de la commémoration en différé de la Journée internationale des personnes vivant avec un handicap.

EN prélude à la mise en place, le 20 décembre prochain à Libreville, du Comité national d'insertion des personnes handicapées au Gabon, le ministère de la Famille, de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, en collaboration avec la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), a initié, du 12 au 14 décembre 2017, un atelier préparatoire à cet effet.

Il s'agit d'une plate-forme de réflexion chargée d'élaborer un format adéquat du plan d'actions nationales pour la mise en musique de la politique sociale en faveur des personnes vivant avec un handicap au Gabon. Parmi les



Photo : AJT

Paul Biyoghe Mba, ministre d'Etat en charge de la Protection sociale, a procédé à l'installation...



Photo : AJT

... des membres du comité de réflexion des politiques en faveur des personnes handicapées.

acteurs impliqués dans cette réflexion, les représentants des administrations publiques et de la Cnamgs, les membres de la fédération de personnes vivant avec un handicap, ..

Le lancement de ces activités a eu lieu hier à Libreville, en présence du ministre d'Etat en charge de la Protection sociale, Paul Biyoghe Mba, qui a relevé l'importance de ces assises préliminaires. « Il s'agit d'une étape importante dans la politique sociale déterminée par le président de la République. Le social revêt plusieurs aspects tout aussi importants les uns que les autres. Aujourd'hui, il touche une ca-



Photo : AJT

Vue partielle des participants à l'atelier de lancement des travaux.

tégorie de compatriotes qui se trouvent dans une condition physique, qui appelle à une attention particulière (...). Être handicapé physique ne doit nullement, même de manière involontaire, induire que l'on est en

dehors de la communauté nationale. Et à ce titre, on doit bénéficier des mêmes avantages, des mêmes prérogatives que tout citoyen, dès lors qu'on a des capacités. C'est pour cela que ce comité d'insertion va s'at-

ter à ce que ce qui sera retenu dans le plan d'actions, soit progressivement appliqué. Voilà pourquoi cette cérémonie d'aujourd'hui est extrêmement importante. Elle nous invite pleinement à faire en sorte que tous ceux qui sont frappés d'un handicap se sentent pleinement partie intégrante de la communauté nationale et se disent que nous aussi, comme les autres, devons apporter notre modeste contribution décisive à l'action de développement du pays», a-t-il souligné.

Précisant, par ailleurs: « ce comité d'insertion doit inventorier tous les besoins de l'économie et tous les métiers que nos compatriotes

handicapés physiques peuvent exercer dans les conditions de réussite les plus avérées.»

A noter que le comité national d'insertion des personnes handicapées est une plate-forme qui servira d'interface entre l'Etat et les organisations pour personnes handicapées. Il a, entre autres, pour objet, de proposer au gouvernement, des idées forces pour l'application de la politique sociale, et la prise en compte des problèmes des handicapés. A l'exemple de la question de la révision des textes de loi, la politique sociale globale, le logement, la scolarisation etc.

« Cette organisation vient en appui au gouvernement pour des questions spécifiques liées à l'amélioration des conditions de vie des personnes vivant avec un handicap. Il va servir d'interface entre les plus hautes autorités de l'Etat, les associations pour personnes handicapées et, finalement, la population en général», a expliqué, pour sa part, Jonathan Ndoutoume Ngome, ministre délégué chargé de la Protection sociale.

Jusqu'au 31 Décembre 2017  
FAITES LA FÊTE AVEC SUZUKI !



<p><b>Alto</b> A partir de... 6.000.000 Fcfa TTC 7.563.560 Fcfa TTC*</p>	<p><b>Ciaz</b> A partir de... 11.900.000 Fcfa TTC 13.814.407 Fcfa TTC*</p>	<p><b>Jimny</b> A partir de... 13.900.000 Fcfa TTC 15.006.271 Fcfa TTC*</p>	<p><b>Swift</b> A partir de... 9.900.000 Fcfa TTC 11.667.468 Fcfa TTC*</p>	<p><b>Ertiga</b> A partir de... 12.000.000 Fcfa TTC 14.017.797 Fcfa TTC*</p>	<p><b>Baleno</b> A partir de... 10.900.000 Fcfa TTC 12.000.847 Fcfa TTC*</p>	<p><b>New Vitara</b> A partir de... 13.900.000 Fcfa TTC 15.006.271 Fcfa TTC*</p>
--	--	---	--	--	--	--

Toute une gamme à partir de **6.000.000 FCFA TTC\*\***

Nos véhicules SUZUKI sont garantis 2 ans ou 50.000 kilomètres, le premier terme atteint.

Photos non contractuelles - (\*) Offre sans conditions, remise accordée sur (\*) tarifs en vigueur.

cfao